

ブリアントヴィルうしく & Ushiku's bar



ブリアントヴィル点灯式 (牛久駅東口)



議員による取材(エスカード牛久ビル3階)

12月2日、冬の風物詩として定着してきた、「第18回ブリアントヴィルうしく」の点灯式が牛久駅東口広場で開催されました。寒い中、多くの市民の皆様が参加されていて、楽しそうな笑顔がとても印象的でした。

5歳のお子さんと参加されていた女性にお話をうかがったところ、このような楽しいイベントをもっとたくさん開催してほしいとのご意見をいただきました。

また、エスカード牛久3階にて11月30日から12月2日に開催されていた Ushiku's Bar では、ワインやぶどうジュースを手に、流れる生演奏に耳を傾け談笑する方で大いに賑わっていました。

ワインを楽しまれていた方にお話を伺ったところ、牛久市は神谷傳兵衛さんをもっと前面に出してワインの街としてのブランディングを進めてもらいたいとおっしゃっていました。

市民の皆さんはこのような楽しいイベントがあれば外に出て参加したいのだと感じる事ができました。

まちかど TOPICS



ワインボトルツリー

先進事例に学ぶ

常任委員会視察研修

議会TOPICS

環境建設常任委員会

11月6日 静岡県西伊豆町
デジタル地域通貨「サンセットコイン」

町内の協力店だけで使える電子通貨。利用に応じたポイント還元や健康づくりの取り組み等によりコインを貯めることができる。

11月7日 静岡県沼津市
沼津市景観等と再生可能エネルギー発電事業との調和に関する条例
令和2年6月30日に交付、9月1日に施行された条例の説明を受ける。



教育文化常任委員会

11月13日 栃木県宇都宮市
不登校適応支援教室「U@りんくす」
不登校の子どもたちの学びの機会を保障するため、インターネット上に仮想空間を作り、アバターを使って活動に参加することができる。

11月14日 栃木県那須町
「那須まちづくり広場」
旧小学校跡地を活用した施設。福祉施設やカフェ、ゲストハウス、オフィスなど多世代の交流と共生の拠点となっている。



総務企画常任委員会

11月9日 秋田県大館市
「大館版mobiプロジェクト」実証運行事業
地域活性化や共生社会の実現を目的とした、「相乗り」「定額料金」「AIによる効率的なルート設定」により運行するモビリティサービス。全ての人が社会参加しやすい環境の整備としての公共交通を目指している。



編集後記

令和6年能登半島地震で被災された皆様へ心よりお見舞い申し上げます。

令和5年は4月に市議会議員選挙があり、新人議員も8人と大幅に入れ替わりました。また、10月には沼田新市長による市制もスタートしました。新体制となり、編集委員も変わり、大きくリニューアルした「市議会だより」はいかがでしたか？毎回見やすく読みやすい編集を心がけています。アメリカ大リーグ野球では、大谷翔平選手が史上最高額で米国西岸のエンゼルスからドジャースに移籍となり米国・日本で騒然となつています。ウインタースポーツ花盛りの冬季、世界的に活躍する日本人選手が多数で国民も歓喜していることでしょうか。

一方世界では、ウクライナへのロシア侵攻とガザ地区の大量虐殺の即時中止を願ってやみません。
(大森)

広報常任委員会
委員長 山本 伸子
副委員長 水梨 伸晃
委員 磯山 和男
大森 和夫
伊藤 知子
出澤 基樹
高嶋 大